



地域金融機関と協調し、ウイスキー事業の拡大を目指す 木内酒造株式会社様を金融面からサポート

商工中金は、地域経済への影響力を有する中小企業組合や中小企業の皆さまが取り組む地域経済活性化への取組みを、関係機関と連携しながら、積極的にサポートしています。

商工中金（水戸支店）は、木内酒造株式会社様（本社：茨城県那珂市、代表者：木内 敏之様）に対し、ウイスキー事業等の運転資金を、常陽銀行、筑波銀行、足利銀行と協調して融資しました。本件のうち、1億円については、期間5年期限一括償還型の資本性劣後ローンを適用し、同社の財務体質の強化にも寄与しています。

同社グループは、清酒菊盛を始め、常陸野ネストビール、日の丸ウイスキー等を製造する老舗酒造メーカーです。同社が製造するジャパニーズウイスキーは、「東京ウイスキー&スピリッツコンペティション 2022」のジャパニーズニューメイクスピリッツ部門でカテゴリーウィナーに選出されるなど、その品質は高い評価を受けています。

今回、同社は、調達した資金をウイスキー事業の運転資金として活用し、更なる販路の拡大を図ります。

商工中金は、現地訪問や経営者へのヒアリングを通じた事業性評価を行い、同社の強みや財務上の課題を同社と共有。同社の企業価値向上のためには、ウイスキー事業の拡大が必要であると考え、地域金融機関と協調したシンジケートローンによる資金供給に加え、必要資金の一部を資本増強効果がある資本性劣後ローンにて提供し、同社の財務基盤拡充と、金融取引体制の強化をサポートしました。

商工中金は地域経済にとって必要不可欠な中小企業の価値向上を、地域金融機関や関係機関と連携しサポートすることで、地域活性化に貢献してまいります。

【木内酒造株式会社様の概要】

| | |
|------|----------------|
| 所在地 | 茨城県那珂市鴻巣 1257 |
| 代表者 | 木内 敏之様 |
| 資本金 | 1億6,000万円 |
| 従業員数 | 93名（2022年9月現在） |
| 設立 | 1963年10月 |
| 業種 | ウイスキー製造業 |



【当社のウイスキー】